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しょげるとともに、

とご多幸をお祈り申し上げます。

下半期もどうぞよろしくお願い申し上げます。

日頃より、ワイズメンズクラブ京都間同活動に対して温かいご支慢とご協

hを闘り、臓にありがとうございます。本年度の上半期を無事に終えること

ができましたこと、 Uとえに皆さまのお力添えの!酪物と深く感謝qJし
上げます.

上半期を煽り返りますと、京都部会にワイズデーなど、事くの方々と交流者

深めながら、皆様のご協hの元、有意轟な活動在展開することができました。

また、 今期では京都郡メ ンパー600名を目指して各クラブ一丸となって飼い

ている引に喜んでおります。

Jit刷 l脳 山下大輔
(京都トップスワイズメンズクラブ)

一方で、活動の中でいくつかの課題や改善すべき点も明らヵ、になりました。己れらについては、役員 ・会員の皆さまと協力

しながら解決に向けた取り組みを進めてまいります。

下半期においては、引き続きメンパ一地強 メンパー交流を掲げ、地域社会との連携をさらに深めるとともに、会員相Eの

交流を一層促進してまいります.皆さまの崎両的なご参加とご協力を心よりお願い申し上げます.

応能になりますが、改めてこれまでのご支慌に感謝巾し上げるとともに、暗さまのご他Jliとご多撃をお祈り巾し上げます。

下半期もどうぞよろしくお願い申し上げます。



半期を終えて部役員

次I~I部長 隠塚 功
J;(/:II"レスワイズメンズクラブ

次期間1I五に就任させていただき半11'が経過しました。私の出合、次期部長老迎えるまで

の噌備期間が大変短く、ほとんど門紙状態で今}引を迎えることとなりました。そのため、

倒れない私に対しご恩解とご協力いただきましたことに感謝いたします。ありがとうござ

いました。今期、山下大輔部長は京都部在峨り l二げてこられ、多くの皆さんが上半期在楽

しく過ごされたことと思います。この上半期の活動に参加しながら、次IQIのjjI郁郁についても考えてまいりまし

た。既に次JQIO)'i:M耳、舟剣、計画については次期役員研修会で発表させていただいていますが、これを京都部の

皆さんに如何に里帥午していただき、形にしていくのか、下半開1では部役員や主任の符さんと協議しながらまとめ

ていきたいと141います。とは百え、 29期はまだ半年あります。私も部役員の一人として、山下部長を践り立て

ながら楽しい点郡部へのお手伝いをさせていただきます。引き続き1'(しくお願い放します。

げ州II川"嗣l

j点;江{閉都Hウイングワイズメンズクラプ

直前部長としての半期が無事過ぎました。同年のことを思えばなんと充実していたこと

力、 京都部役員会に出席するときも、{'!ら単備することもなく時間通りに YMCAまで行け

ばf虫剤全うでした。ただ一つだけ不安だったのが役目会で 「去年はどうされてましたかっ」

とIlHヵ、れること。部長時にはすべてキャピネットに任せておりましたので党えてないこと

がほとんど。干ift¥=t'iPHの助け舟がどれだけ力強かったか。ありがとうございました。後期もよろしくお願いし、た

します。111下部長に闘しては、業IWらしくリーダーシップを党仰されて充尖した半期だったと思います。役割lも

iÌ1jl~1に比べれば部ち泊いてきますので、のびのびと職務をこなせると思います。 そして半年後の解脱感を夢見て

後I~Iも弧り切っていただきたいと思います。 がんばれ~山下部長!

幹事 石倉 do 
J;aalキャピタルワイズメンズクラブ

上半期が過ぎ仮り返ると、次期部長として点都町lの役員となり 3年と半年が過ぎました。

短いようでず~っと昔のζ とのように思えます。次IQI部長の時は、中村部長期の事業や役

員会の進め方在学ばなければとタイムリ ミッ トが徐々に迫って来る11aりを感じ、現部長I~I

は、 三役会、役員会の準備と多くの事業に参加し時1mに追われ瞬く間に過ぎていきました。

武村部長へ引き継いだ後は 「あ~去年はこうやったなあ ・・・ 」と思いに!llけ、 今期の山下部長期は 「あれつど

うしてたつけ ・・・ 」と追いifのように感じています。 歴代のJit郡部自~Ifミもき っ と同じように過ごされたのかと

思われます。私の11草に大変苦労した次々}岡部長選出も無事に決まり、 今後どうなるのヵ、と思案していたメネット

会についても今期、アンケートをとることで方向性が出てくるのではと安附しています。

あと半年、安心して京都部官~Jnとしての余生つを過ごしたいと思います。



統航船叶i主事

jJI相IYMCA
実

昨年 7月に始まったワイズメンズヲラプ京都部 ・山 F部長期も、早いもので上半期が過ぎ

ました。今}事lの部長線語として掲げられた「あなたが主役!!!Itφs up to you!ワイズライフの

お絞り騒ぎ」には、メンバ一一人ひとりが大切であり、なくてはならない存在であるという

忠いが込められています。その思いは、 9月に開削されたM部部部会にも間々まで行き渡っ

ていました。11 }-Iに附附されたワイズメンズクラブ京都部主H1iの「ワイズデー」は、ワイズメンズクラブの1113担

を広くアピールするとともに、 i車控半品被災地支援や YMCAのf古田両者市民の持憾にお伝えするiI重な機会となり

ました。また、リトリートセンターの維持管理ワークや YMCAの持制得付金へのご協力など、京都 YMCAの諸活

動に多大なご支媛をl陪り、深く感謝申しあげます。 呪在、京都 YMCA では「地域から必~とされる存在になる」こ

とを目指し、 2024年度に中期剖画を策定し、 2026年度までの1.1会疎姐への取り粧lみを進めていく予定です。こ

の取り組みをワイズメンズクラブのメンパーの皆様と共に進めてまいりたいと考えております。今後とも、変わら

ぬご支援とど協JJをi掘りますよう、どうぞよろしくお願い巾しあげます。

JFJd 河原正浩
，;(r.I!トップスワイズメンズクラブ

JVI白からあっという聞に上半期が過ぎ、 JjI郎問lは多くの/;I(lI!を収める市'11が出来ました。

皆憾のこ'協力と熱意のおヵ、げでさまざまなイベン ト・プロジェクト在尖施し充尖した時を

過ごす・11が出来たこと心より感謝叶lし上げます。

これからの下半期も、さらに成長し続けるためにも前に向ヵ、って進んでまいります。皆脱

のごLt見やアイデアも大~重要ですので気楽に部の方へお得せTíiければ宇いです。 今後とも京都部在よろしくお

刷いいたします。 F'1' JVIも引き続き楽しい活動と尖り多いl時在共に過ごしましょう。

、If紀 河原
，;(r.!1トップスワイズメンズクラブ

京都部ワイズメンの皆様、お世話になっております。

t雪峨のお力添えをいただいたおかげで、!!IVJドド}町を終えることが出来ました。心より感謝

中し上げます。

3iI都剖i由記として、これまでにない続験を多くさせていただき、あっという聞の半年間で

した。i時印級に問っているのは、京都部部会での刊;調会報告で硝 lこに上がったことです。驚きと緊張がありま

したが、 上追いlEい11¥になりま した。

下半JVIも気を緩めることなく鰐めて参りますので、引き続きご四日併とご協)J'をお闘い申し上げます。



会計

M冊lトップスワイズメンズクラブ

山下M郡部部長期も皆様のおかげで無事上半IVIを終えることができました。

この半年JlIJ、大きいイベントとしては京都部部会、ワイズデーがありました。京都部部会

も盛大に盛り上がり、ワイズデーも雨の心配もありましたが、 l悶天に恵まれ、無'1lJmnliで

きました。ワイズデー協賃金(能畳半ぬ災世支限必金)では皆織の協力のおかげ目標額以上

にmまりありがとうございました。下半期も京都部会，1としてしっかりと業務にあたりたいと思いますので、下

半期の部t~の間求心が聞きましたら、記載期日までに納付加きますようお願いいたします。 どうぞ下半期も引き

つづき、よろしくお願いいたします。

会計 費!~田智之
);(/'iilトップスワイズメンズクラブ

この半年JI目、部としては多くの事業をこなしてきました。

ワイズデーや懇談会などは山下問の特徴である抜群のチームワーヲで、メンパー聞の述携

や関係性在構築し、事業自体のクオリティーも両く、皆様も来しんでいただけたのではな

いかと感じております。

会計といたしましては、事業の予算の確認などを確実に行いたいと思っております。

残すところ半分となりましたが、これヵ、らも京都部の役員やキャピネットの述併をしっかりとって、楽しくしっ

かり謙虚に事業を17いたいと思っておりますので皆峨よろしくお願いいたします。

事務町長 相田広継
);(/:tlトップスワイズメンズクラブ

上半IVIは皆様には本当にお世話になりました。ありがとうございました。

各司'11盟の懇議会や京郎部部会、ワイズデ一等々、 I: ~判。lは儲沢山の行事にも関わらず、準

備から吋日まで皆様のご協力がなければやり遂げられなかったことばかりだと実感してい

ます。

{買自身、'11務局長の立場ではありますが、わからないことばかりでご迷惑をお焼けすることもあったかと思い

ます。ですが、心優しい各ヲラプの会長さんやメ ル日の皆保と迎絡を取り合う中で、緊がりも出来、楽しくワ

イズライフがIJJ*たと感じています。

山下部長のI!Jげた 「ワイズライフのお祭り騒ぎ」は京都部全体に鼠透すると共に、ワイズメン一人ひとりの心

にも浸透し、ワウワクする気持ちにさせてくれたのではないかと思います。

残り下半JVIもワヲワヲする気持ちでワイズライフ在楽しみましょう I I 

tf線、引き続きよろしくお願いします。



上半期を終えて 事業主査
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va 素晴らしい未来に向かつて

~yyyの協働~

rIJ江ヲラプの皆様におかれましては、 Rti'iよりJJI郡部の YMCAサ ピス ・ユース耶e/lに

ご開解・ご協力し、ただき感謝中し上げます。今101始まる前の 4月 26日に京都部 YMCAサー

ビス ・ユース!I，，;;懇談合を!mflUさせていただき、今WJの主査方針 ・京都 YMCAの事業計顕

在発表させていただきました。またこの懇談会において各クラブの Yサ ・ユース事業社両をお聞きすることが出

来ました。

私の日'I題にあります- YYYの協働~をどのような形で111来るのかつ骨クラブの皆械に知IEをお借りしながら前期

Wi動してきました。ヲラプ例会においては、リーダーを交えてのディスカ ァションの機会を与えていただくこと

もありました。また、 YMCAリーダーの会識に参加させていただき IIJlIO日に開催した 「京都部ワイズデー」

の中でリーダーたちと一つのブース(丸太でキーホルダ一円り)を協働することがJlj来ました。この協働を通して、

内外にJiH:liYMCAとワイズメンズクラブを知っていただくことも山来たと思っております。

まだ今!間半分が過ぎたところです。後期もまだまだたくさんの事業があります。主査として出来ることを全うす

るのは勿論のことですが、次期主査への引継ぎもしっかりと行っていきたいと!思います。

各ヲラプメンバーの皆様、後期もどうぞよろしくお願い申し 1:げます。

地域窄仕..f;1t，見事業主r;

堂!協武
J;(ml ZEROワイズメンズクラブ

地域奉仕と環境の事を考え

~ワイズをもっと愉しもう~

地域奉仕 ・環境事業主査を拝命してからはやll!.í l~が経ちました。 当初、京都剖iの役員が

務まるのかなあっと不安と戸惑いの中からのスタートでしたが、役員会や部長公式訪問!の

随行などを経験させfJ'iき、様々なところで請をさせてfii< 'i'も噌え、主査としての役割や

責任感なども弁生えて来ました。また私自身の事もたくさんのメンパーさんに知ってrfiける織になりました。

上半101の一代イベン トはなんと言ってもワイズデーです。 CS 主査としての大'11業を成功させる為、幾度となく~

行委員会者l品.10.し、各クラブのメンバーさんの協力の元、進める・11が山来ました。当日の天候も心配でしたが、

京都部役nさんはじめ、ワイズメンバーの力を結集し、山 F冊I~の ・ みんなが主役、ワイズライフのお祭り騒ぎ・

在カタチにできたのではないか lと思います。大盛況の中賄事に終える:Oi'が出来、本当にありがとうございまし

た。ホット^^しております。次は下半期 2月 16自のチャリティーポーリングに向け 頑張って行きたいと思

いますので、智股引き続き宜しくお願い致します。



ASK ONE! 
~声かけよう 、知ってもらおう、集まろう~

EMC '1¥盟-tfi

松島
J; ( m~ウインク'ワイズメンズクラブ

皆線、いつも EMC')I;程にご尽力いただき誠にありがとうございます。

早いもので EMC主査を伴命しまして半期が粍ちました。初めての川町l部でのm仰でしたので私に務まるのか不安

でしたが、京都l'mの役白の皆様に支えられながら私にとっては勉強になり楽しく光夫した半年となりました。

EMC 主査としての役由lを全うできた半年間ヵ、と言うと分かりませんが、私なりに )i~罰H明会員 6日 D 名に向けて模索

し頑張って参りました。また、 EMC懇談会に続き、 EMCシンポジウムには沢山の方にご参加いただき有難うござ

いました。皆憾の会口町1強への怠識の日さを実感でき吏に頑強ろうと思えた懇談会になりました。そして部長公式

訪問の随行、包ヲラブ様の入会式へ参加させていただき、私なりのウラプへの是!いをお伝えさせて頂きました。結果、

皆様の民目張りのお除で多くの方に入金をしてもらいました.が、出金される方も多く目僚である京都 600人には速

く、改めてn慌の大きさを術感しております。正直、主査として不安もありますが、京都部 18クラブの皆織が会

員6∞名に向けて耐強ってくれている姿に勇気づけられてます。そして今一位、私にできることがないヵ、与えてお

ります。次凶は入会歴の浅いメンバーとそのスポンサーの方連を中心に懇談会を聞き、新しいメンパーが新しい方

たちを誘ってもらえるよう告で話し合いたいと思っております。と青うのも、会障のlミいメンパーの方は既に入会

Lてくれるような人にはお誘いしてしまっていると思いますので、まだ入金されてIlUもないメンパーの方の力者借

りて、全員 600人に向けてチャレンジしたいと思っております。足後になりますが、残り半年聞を EMC主査とし

て出来ることを全うしたいと思っておりますので、どうぞ皆峨お力添えをよろしくお願いしたいと思います。

部民の主題である 『あなたが主彼 1ItS!up toyou!』ワイズライフのお祭り騒ぎを楽しみましょ う。

交流(jnteraction)で

具現化するワイズダム

(ワイズの世界、ワイズ運動の状況) 山川
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先ずはこの半年1m、在京畠クラブの会長在始めとするメンバーの皆線、そして点都部部長をfl1めとするキャビ

ネットの皆保には、国際 ・交流事業主査としての「端的らしいワイズ活動の機会」を聞いたことを心から感謝申

し上げたいと思います。国際 ・交疏'11業主査として「何をどう行うべきカリについては自身の思解不足の為、手

探りで進めていくこととなりましたが、多数の諸先輩方のh1i動を参Afにさせてrriき、京都部のワイズメンの皆械

方の交柿活動の推進在応優先に考えて、そして苔クラブの会長を始めとするメンバーの皆様が l年問、充尖した

交旅活動在来しんで引けるよう努められたよ うな気がします。そして、京都部山 F部長且ぴ三役の皆様の下、告

主l'i. PR委IU，の皆様とHにそして何よりも京都部ワイズメンの皆仰に支えられて「一年!日lの活動方針」在、

できる|眠り円前に実行出来るよう沼田jし‘又自身も制一軒楽しむととにより改めてワイズ活動の葉町iらしさを尖

感することが出来ました。どうぞ皆服、残り半年間もご一緒に山下部長IVIを識しみましょう 1 そして次期も含

めた京都部の未来の為に 残り半1NaJを過ごしましょう 1



未来を見据えてチャレンジ !

~ Next Decad巴~

PR委n民

服部 符典
J;rr.!1パレスワイズメンズクラブ

お役目を聞いて、準備i割聞を含めると 1'1'.が経とうとしています。

まずは、このような経験者させて頂きました、 j試問l剖i全メンパーに感謝致します。

これまで、井の中から外在覗く限度の'11はやってきたつもりだったのですが、いざ出てみ

ると、それまで見ていた鼠色と巡うものを多く見ること、経験することができました。腕陸ヵ、ら始まる交流、そ

してそれが自身の巧え方や犠仕の幅を広げていく。これを実感した 1'1'でした。評議会や懇談会、部長公式訪問、

ヲラブを跨いだ懇初会など、積極的に参加する事でクラブ1圧のやり方や考え方を知り、色々な人と交流を持つこ

とが祉1*ました。そしてその巡った考え方などを、 自身のクラブF『動にフィードパックしていく。こういった経

験が、凝り悶まった巧え方をせず広い視野て'l!B'Hを考える認誠に鍛がっていくものと思いました。

今期、 PR蚕員会としては、新たな広報手法として京都部インスタグラムを附設し、広報活動を行ってまいりま

した。 天候によるJJ~;駐の rl-'止などもあり、掲載イベントは 1 3件でした。フォロワーもなんとか 500名者組える

ことができ、ワイズ以外の方にも 「いいねりを頂けていることから、 ーつの広報手段になっているのではない

かと:足感しております。下半期についても、まだまだイベントはありますので、これを使って広報活動を行ない、

京都部としての未来の広報について与えていければと思います。

残り半年になりますが、引続き、どうぞ、よろしくお願い殺します。

第29期 photography / 京都部部会



半期を終えて 各クラブ会長

Find and share each other' s strength together 

いいところを見つけ合おう

京都クラブ竹花と中します。

M間iワイズメンズクラブ

出 竹花佑磨

会長になり、半JIが経過しました。 l拍車は 「いいところをみつけあおう(通年)Jと「ヲラブ内の体制強化」を主

に進めてまいりました。jgJ初力、ら、様々な トラブルがあり)c変でしたが、 7ラプの全メンバーに助けられ前向き

に取り組みをしてまいりました。まずはできる己とから一つずつ行っていこうとメンパー全日で進めております。

メンバ一誠については EMC委員長をはじめ、メンバー全員がfli機感をもっております。8月納涼例会には 2名の

ゲストをおmきし、 13識が高まっております。今期中に 5名の入会打在日指すべく行動しております。

ファン ドでは、とうもろこしファンドやじゃがいもファンドを例年通り行いました。3本柱にするべくメインと

なるフアンド事業を継続して探しております。CS事業ではワイズデーに参加し、能登半品災者救媛金を寄付し、た

しました。Yサユース。Jl業ではオータムフェスタに出臨し豚まんをfil供しました。

1]1際交摘では、 三品クラブの訪問が出来ていないので後1012-41'1のU¥lで訪問予定です。

下半期は、他ヲラプとの交流や新メンバーを2甘やすべくクラブ全日でt1議を持ち行動に移していこうと巧えてお

ります。皆様今後ともよろしくお願いし、たします。

本質を探究しよ う

ともに成長 しよ う J;(r.l1パレスワイズメンズクラブ

会民 谷口能一

私が就任時に掲げた会長方針が 「本質の探究Jでした。パレスヲラプとしての活動を進める中で、私たちは多く

の選択肢にl在Iftiします。その際、常に 「この活動の本質は何かJr私たちが本当に大切にすべきことは何か」を11¥1い

直す迩勢を忘れ在いことが軍嬰であると考えたからです。'Jl阜の目的を明確化し、メンバーがクラブの価値を改め

て感じられるような内容にし、また本質的な価値の見直しを進める取り輔lみをしてまいりました。その結巣、新た

な可能性が生まれました。

F半開lでは 「本質の探究Jをクラブ全体に十分にM透させ、より多くの全員にとっての行動指針とするには、さ

らに鍔JJ と工夫が必~であると感じています。 また、入金腔の浅いメンパーとのiili桝や、彼らがより制極的に関与

できる1:1湘lみを円ることについても注力するつもりです。新たな収り制みを通じて、 「本貨の探究」に基づいた活動

がJ>しずつ成県在;Ji感できたことは私にとって大きな励みとなりました。

i副長になりますが、半年聞を通じて私が感じたのは、メンバーの皆様一人ひと りの熱意と支えの大きさです。

パレスヲラブが持つポテンシャルは"り知れません。これからも、金正iが一丸となって活動在進めてまいります



The交流

Go For it 

~いまを存分に生きる~

会良峨に就いて半年経ちました。気がつけばあっという1mでした。

J;(lftiウエス トワイズメンズクラブ

出 中野かおる

ウエス トクラブは娘しいことに前期に 4名の入会者を迎えることができました。後期も白標達成へ向けて、 EMC

委日長とタ ッグを剖lんで頑強ります。7月には牧野ワイズを似ぶ会、 8)-1にはパレスクラブ、 エイプルクラブと

の合IdJ 例会をJJfJlJliいたしま した。 また今期はI~I首にヵ、かげた rThe 交流」の主題のも と、 メ ンパーひとり l クラ

ブは必ず参JJIIというルールで、京仰の「他クラブ訪問&45問年記念PRJイベン トを4ヶ月にわたって1m悩しました。

他ウラプの皆憾には、 )('11な例会のお時問者割いて PRさせていただけたこと、 ウエストメンバ 在あたたヵ、く迎

え入れていただけたことに感謝いたします。合同例会開縦クラブ在除く 13クラブの訪問をいたしました。他ヲラ

プの見聞きしたぷ敵なととは、メンバーと共有する時11.¥1も取りました。今後のウエストクラブがより良くなるた

めのイベントができたと思います。そして、後期はいよいよ 45周年1ιt例会が本絡始動します。大きいことをや

る時に、いろいろな怠見があって当然です。でも問じ方向を向いて!liんでいくためにはどうしたらいいのか、諸

般することを日的とするのではなく、否定するなら代僧2躍を提案するなどの旦1いやり、そこに愛があるのヵ、在発

言する怖にJfえることができるのがワイズメンとして、人間としての成長だと与えています。自分の足りないと

己ろが嫌というほど見えてきたこの頃ではございますが、ウエストヲラブが週営できているのは頼りにしている

三役の皆さん、そして委口長の皆さん、メンバーの皆さんのおかげです。心から感謝しております。

後期も会良として成長するべく、梢一杯頑張る所存です。

自の前にいる人を幸せにする

一人の幸せがみんなの幸せ ji{伺iめいぷるワイズメンズクラブ

2u 山田 登喜雄

上半開l活動は先尖した迎びとなりました。メンバ一一人一人が本当に業しそうにワイズ活動在行えたと思い

ます。特に縦鹿l副や，G同i会に皆が協力し活動できた事、そしてまだまだ出来る'11があると感じさせられた上半期

でした。また会長になるJjIにより、ワイズメンズクラブの111をより多く買1るιiIが出来ました。そして他クラブの

皆様とも親しくなれ、より一層楽しめる憾になれたとJEいます。

下半期は楽しいワイズメンズヲラプ活動をより多く の方に伝え、新メンバ-11"1強に力者入れて参ります。

皆が楽しく、幸せな気持ちでワイズ活動が出来る織に崩強らせてmきます。

鋭り学分となりま したが、制一軒、行わせて国きます。



r原点を共有し、未来を紡ぐ』

キャピタルクラブの42Jgl上半期が終わりました。

J;( t:I~キャピタルワイズメンズクラブ

出 左近宏崇

う}割lの個人的なテーマは 「会歴の浅いメンバーに役員を終験引く」です。会長老受けるにあたって、キャピタル

の組織を見渡した11" に会胞の梢成がやや歪だなと感じていました。 会良就任lHに 5~ 6年以上の委員長三役経験

がある舟がスムーズと思いますが、中堅つがやや部く 5年後 ]0 1]'.後そこが少し不安だなと。

よJglは、役自になって引いた会腔の浅いメンバーのそれぞれが能力や個性老党抑し、それを先輩方が後ろからフ才

ローする18でキャピタノレ老眼り上げてもらえていることに感謝しつつ、頼もしく思っております。

くYサ関連〉

リトセン夏季町民悩ワーヲ ・問際協力街頭募金 ・リトセンオータムフェスタ ・わんぱくチャレンジクラブ ・ヲリス

マスキャロルナイトほか各師支般金

くCS側主t

スペシャルオリンピウス京都への協力 ・京都部ワイズデー ・ふれあい広場ほヵ、告献金

くドライバー関連>

毎月 2回の例会、計 ]2 l!!l 

く交派閥辿〉

DBC東京クラブとの交流、新たな DBC締結へ向けての捌却、 ]BC台北クラブの 70周年記念例会へ向けての迎絡

調艶ほか

<7アンド!則i!Il>

日限述}，)iにl向け町山崎にi活動的いております。

<ブリテン脱l辿〉

毎月のプリテン先行且び WEB版への移行を視野に偵ヲ告別いております。

<EMC I瑚迎〉

新入2名。新人オリエンテーション -tI船鞍15トレτノキング ・新入歓迎会 ・ゴルフコンベ ・忘年会ほか各献金

くメネット会〉

例会 ・ 衿'Jl~臣への参加 ・ メネ ッ ト警脱会 ・ メネァ ト ファンド

一凶きりのキャピタノレヲラプの会長、綴り半年も普段の忙しい円々の中ヵ、ら離れて、気心の知れたメンパーと過

ごすクラブの院側']l<在来しみながらクラブ事業を進めていき、次期 ・次々 開iにパ トン在能げたいと思います。



楽しみながら行動しよう 1

Hav巴 fundoing it!! M冊lプリンスワイズメ ンズクラブ

企日 岸 裕也

上半JVJを阪り返ると、会長期を楽しんでいると同時に、あっというl:.uに過ぎていったように感じます。当期早々

よりフアンド事業である、スイカファンドでは他ヲラブからも多くのご協力もあり、過去』刀両の益金をあげること

ができました。 ありがとうございました。 B 月第二例会をおt~JOJlliJでお休みした代わりに、以前ゲストスビーカー

として、点都パープルサンガ伊藤田l会長にお越しいただいたご縁にて、 EMC主将のイI志メンバ を集めて、サンガ

スタジアムへJ;[郎サンガ応媛ツアー在企画しました。9月には、山下部長JOJの点都部会において当クラブがJFfる2名、

アカデミーttでは今阿ワイズに登泊してもらい、素人名人会では内村ワイズによるリサイタルを鍛露してもらい、

とても思い出深いものとなりました。また 12月第二例会のクリスマス例会では、 73名(うち、子ども 26名)の

参加となり、クラブメンバ一、 メネ ット、コメ ットを吉め、多くのゲスト、そのファミリーが集まり、楽しんでい

ただくことができたのではないかと考えております。

下半期では当7ラブの継続事業であるユーススポーツフェスティパルを 5n 25日lこ開催する予定で企画しており、

メンパーでの一政問結のうえ、成功できるようにと考えております。ウラプメンパーは現在 18名であり、 上半期 l

名増白となる中村ワイズの入会式を行う ζ とができました。今のところメンパ一明日目標の人数には達していませ

んが、下半期は三役を巾心に、例会の満足度及び充実に力を入れて、さらに魅力あるヲラプ作りを目指したいと思

います。

志をもって例会に参加しワイズライフを楽しもう 。

JJ~間lウイングワイズメンズヲラブ

会14 青倉国土

会長就任までの準備JOJ//却も数えますと、もう半期というより、まだ司王陣!という気持ちが勝るような気がします。

7月、 定JOJ総会を旅)JIIこ終えることができ、 i査は点々と例会に参加し、黙々と事業をこなしていくのだと、それ

だけを身えてやってきました。ただ、例会での会長按拶ではもしかすると野球の話が多めだったかもしれないと

反省しています。"'Nい空と白い雲のキャンプでは、消しそうめんや気雌を前にあふれる笑顔の子ども述を見るこ

とができましたし、オータムフェスタは 11月だとは思えない暖かさで、天ぷらうどんの売れ行きが少し残念では

ありましたが!!lf'll終えることができました。この後 12月ヲリスマス例会、年が明けましたら半期総会、 2月には

新しく i!J;躍に入れた}c焚火フヱスタもあります。大焚火7エスタは兄弟クラブのトゥーピ一、ZERO、ブラックク

ラブとの共同'H;..'Zになります。残る1JI業は少なくなってきましたし、例会はあと 12回しヵ、ありません。その中で

まだまだ自分のLEいを伝えていきたいと思っていますし、それをIlUいてくれるfijlll自老、そして一緒に活動してく

れるfijrll日を、新しい{111m!を附やし、メンバー数50人にする為の釣力をtaしんではいけないと改めて思います。

残り半JOJ、各1i;n長が動きやすいようにする7Jlも会長の役押lだと思っていますので、そこも宮め頑張っていきます。



新メンバーと共に前進

J，l都市中ワイズメンズクラブ

会民 十!良智也

治巾ヲラプの会長として 早っ と言う思いやっとと2う思い の両方が入り混じり上半期が過ぎております。

人前で喋ること、また今までの勉強不足を克服しようと半年頑強ってきましたが、まだまだ克服出来ておりません f

F半111も継続であります。この半年、何とかやって来られたのも、私のIH米の;盟主を解ってくれているメンパー全

員がフォローしてくれているおカ、げで、ここまでやってこれてます。会長主題でありますが、「新メンパ と共に前進」

の通り、新メンバーに越されないようにワイズについて勉強中であります。

都民の方はリトセン開設ワー?に始まり、 8月はウェルヲラプさんとの合同納lJ，t例会、 9FIは京抑留1部会を終え

28.29回と'i;r士五湖クラブとの岱士111例会へ行って米ました。

IOnはワイズポテ ト、11月はワイズデー オータムフェスタ{ポップコーン出庖)と頑強ってきました。

残り半年、メンパー全日にフォローして頂くことに変わりはありませんが、府高でも段低でも現状維持が出来るよ

うに百l'頂って参りたいと思いますので、皆線にご指喝のf!~よろしくお願い殺します。

「覚醒エイフ守ル未来に向けて」

を」 J;lmlエイブルワイズメンズクラブ

会民

2025ll'211でエイプルヲラプ設立 35周年在迎える年度の年に 3!立白の会長を務めることとなりました。

一昨11から 2024年 12月で 13名から 27名のメンバー数となりました。35刷年で 30名のメンパー数を円

棟としました。新しく入会したメンパーが同じ年代 (50歳前後)の人たちに勢力的にお声掛けをして、ワイズメ

ンズクラブのt活動在体験してみよう!と入会され、その新しいメンバーが紹介してくれるといったかたちでJt'ln
につながりました。月lの1リjめに入金問もないメンバーから r35周年はやりましょう」と熊本での西日本区大会へ

の参加がきっかけで、多くのメンパ が参加されているクラブのパワーを強く感じて的り、 r35周年は 30名」と

エイブルヲラプの復活に向けて活動してくれました。メンパーの打返りとなったクラブですが、臓碩も峨々で働

き盛り'11eI!主のメンパーも多く主り例会事業参加への認3置をして聞けないのが悩みではあります。しかしメン

バ-J{'l強にむけて、上!引はlil:lI!がありました。下期は 35周年氾念例会を (2025ll'2月 22日)開骨11する)11で

新しいメンバーに出席在促しワイズ活動者体験してもらい史なるRmlのW;Hこなればと思ってます。それと例会、

役員会、蚕員会などの内容の充実、会場選定の配慮、各純JIll!の内務説明、伝達と返日の確認などきめ細かく取

り組んでいくと JHこ ~IÞIへつなげていく活動が大切だと感じてます。



『チャレンジ +α』

rWaJになって行動しよ う j日間lグローパルワイズメ ンズクラブ

岳民 f'JI)問 真也

32開lグローバルクラブがスタートしてびっくりするくらい早く上半191が過ぎました。「チャレンジ+α」を合い

言1誌に活動をさせて聞き、またメンバーの皆様も 「チャレンジ+α」を様々な場面で使って聞きグローバルクラブ

に浸透して大変矧しく盟、っております。計画した上半191の市毘も各委員会でしっヵ、り話し合って頂吉、すべての耶

盟が楽しく、制力的におこなえました。段初の市JI草であったYサの夏季リトセンワークは今までで一番多くののメ

ンバ が参加し、品日の出だしとなりました。地域奉仕'H業では，vt少年宵rJ(i)I;，;として元Jリーガーをお呼びして

サッカーアカデミーを慌太に開催することができました。ファンド市柴はじゃがいもフアンド、ゴルフフアンド、

I1JH 7アンドを再E:liって聞き、 lヨ棟舶を上回りそうな勢いで活動してfIjいております。EMC事業では残念主がら退

会者が椴々な)nwでt甘えてしまいましたが、所属しているメンパ一一人一人をしっかり見て聞き、フォローして附

いております。ドライパ一事業は今まで委員長経験の無かった蚤員長が様々な工夫をこらして例会運営をして頂吉、

また師間前回の例会の反省点在確認して、より良い例会になるよう頑t踊って闘いております。広報事業ではベージ

数が足りないくらい盛りだくさんの原稿と写真を集めて聞き、毎月曜やかで#敵なプリテン在作って頂いておりま

す。 また説みやすいように文字の大きさも少し大きくして聞くというきめ細やカ、な配l畠にも~;mです。 局後に交流

事業。「点剖l部全ヲラプ訪1mしよう--! Jで始まった他クラブ様例会，出rm-'軒来。私自身企画が大きすぎて告し戸惑い

はありましたがチャレンジです。訪問事業を始めて感じたことは本当にどのウラプ織へ参加させて聞いても勉強に

なりますし、グローパルに持ち帰りたい例会運営方法も多々ありました。また新しい出会いもあり、いつも楽しヵ、っ

たと参加したメンパーは太変満足しております。上半期は三役、品、JH草委日良、そしてクラブのメンパーに支えら

れて恭しく活動Il¥*ました。下半期もチャレンジを合い言集にメンバ一一同点散なヲラプになるよう活動していき

たいです。そしてグローバル33則へ!!tI'JIバトンタッチ出来るよう制強ります。皆様よろしくお願いします。

ギスギスしない

Be Water、My Friend 

トァプスヲラブ会長の巴山直久です。

J;(I$トップスワイズメンズクラブ

21t 巴山直久

上半191はJ;1;ml部部会ホス ト、ワイズデーの出倍対応など、例年のクラブ割!自の活動に加えて実施する己とがあり、

あわただしい半191となりました。京都部部会についてはクラブメンパーの協力もあり、 一定の役割!をmたせたヵ、

なと!Eいホッとしておるところです。前半期を終え、主題である「ギスギスしない」はなんとヵ、ヲリアできたか

と与えますが、日'1姐である rSe Water、My FriendJに込めた、ヲラブメンバーのな誠改革のきっかけとなる

荊!fVJや思いについては、力不足在痛感しておるところです。 後半191は、ヲラプ独I~の活動について実施するだけ

でなく、そこに旦lいや耐熱が伴うように取り組む必要在感じております。特にメンパー増強については京都部全

体の勢いヵ、ら返れをとってご迷惑をおかけしています。あせらずに地道に活動を継続していこうと考えておりま

す。自分自身、初心を忘れずに、良いものは見習う安勢を大}IIに、全てのメンパーに感謝の気持ちを忘れずに、

妓り半期を迎えようと担、います。



Growing up 

成長し続けよう 品目iトウーピーワイズメンズクラブ

会民 松崎和彦

トウーピーヲラプの会長に就任して、はや半年が過ぎました。iミヵ、ったような、知力、ったような、なんとも言え

ない感党です。 準備のI~I聞を古めると I lr二ですから、そう考えると良いですね。今期、なんとEってもメンバーが

mえたのが蝋しいです。上半期に 1人入会式在行いました。そして ITI節 l例会ではもう l人の入金があります。

入金は、クラブの魅力が認められた結集です。てかなくとも今のu，mlのクラブのととを気に入ってくれて入金してく

れるわけですから、今後もクラブの魅力者発信し続け、さらなる入金.11を附やしていきたいです。例会は、いろい

ろな企画をしました。Yl;Wだった例会のーっとして脱擬法廷例会がありま昔 。大学の悦擬法廷を借り切り、「乙姫峨

は有)J!カ、 !Jをいい六人が議論喧るという例会です。実際の桜f'lの進行i血りにしたので、そこも好評でした。グロー

パルクラブのメンパーにたくさん来ていただき、体験していただいたことは良かったと思います。次に大きな事業

としてはワイズデーがあります。当クラブはスマートポールを山し、多くの子供述に遊んでもらいました。大好N

でした。後から、 「あのスマ トポールはどこでY'I.ったのですカ、つ」と質問されましたが、全て 1からウラプメンパー

が制作したものです。これは大変な自慢であり、我が7ラプの虫でもあります。品後に、 当クラブはブリテンが向

慢でもあります。今I~Iは、時々 4 コマ漫画を載せています。 ワイズあるあるネタ (私の自由ネタつ)なので、楽し

んでください。あと半年、突っ走っていきますので、よろしくお願いします。

おかげさまで20年 『Il!?l新知l故』

~深めあい助けあい高めあい

愛いっぱいのウェルクラブ~
J;O~liウ ェルワイズメンズクラブ

合u 松田博一

今期も引いもので， JI~ $)'が過ぎてしまいました。皆さんのワイズライブはどのように進んできたでしょうヵ、ヮイズライフとい

うと、ft'Jlや家庭から由叫T離れて、好きなことを勝手気ままにやっていると忠われがちですが、実はそうではありません。ワーヲ・

ライフ・パランス(働くすべての人々がY仕lJfJと育児や介護、趣味や学問、仲担、地域活動といった『仕事以外の生活』との調和をと

り、その両方を充実させる働吉方・生き方)の観点からすると、ワイズライフはとても大切な慣会を私たちに与えてくれているの

です。ワーヲ・ライフ・バランスというと‘仕事との時間比率在時えたり、血性支掘の施策と従えられたりしがちですが、本来は年

齢や性別を問わず、働く人すべてに開帳する考え方です。どのようなライフステージであっても、家庭や社会員献などの地域生活

と仕'11が相乗効県を生み出すことを期待しているのです。このE味で、fi'11以外の時1mをいかに充実したものとするか、これがワ

イズライフの命題です。『深めあい・助けあい・高めあいJ(籾睦・帯仕・自己申1m)が告しでも私たちの生活を盟かなものとしてくれ

るに遣いないのです.さて.半聞を振り返ると、ワークやソラシドキャンプなどのYサ事業温字国や治西京動物愛護センターへ

の支m、チャリティゴルフなどのCS事業、そしてそれらを支える7アンド'11:llと、暗線のご協力により順調に進んでまいりまし

た。また、日闘の活動崎支えとなる、ドライバー畳日会や、広報委員会も本当にありがとうございました。皆さん、下半期に向けて

もよろしくお願いいたします。この1&，下半!抑こは、いよいよ迫ってまいりました，2OJIJiI記念例会が控えています。上半期、各部・

各ヲラプにアピールをしてまいりましたが、今一度メンパ一一同のhを什わせて町雌っていこうではありませんか。できれば、こ

の記念例会で入会式ができればと思っています。EMC委員長様、よろしくお願いいたします。「いわゆる『古きを訪ね新しきをi!1

る』という四点からではなく、むしろその逆、新しいものの向こう側にこそ垣間見えてくる先人たちの、技や知恵。」新しいものに

挑戦してこそ。ワイズメンズ活動が私たちの~f摩となると、重ねて訴えたいと思います。



We are Z E R 0 c1ub!! 

From zero to the印刷re 点伺IZEROワイズメンズクラブ

会員 削除 善 紀

今101でZEROヲラプは 印 刷を迎え、 2025年8月には 15川年記念例会を控えております。今期はその準備年度

となり、今問"1'Iこ記念例会の準備だけでなく、 ACTの;li施や PRの実施をすることになります。

その中で、今101は也委n会lこ、定l，l的、定性的な目椋ということで 2つの日開を掲げていただきました。全蚕n会、

自らが設2iごした日開の達成に向けて湖進しており、 上半IVIの引業側告においてその充実ぶりがよくわヵ、ります。と

りわけ、 EMC委n会はJj')il日際4名に対して、既に 2才，が入金し、 3人LIの入会が新年1'11会で控えております。また、

プリテン委員会もここ数年で改革したブリテンの内'自が刷知してきており、ベスト ショッ トnもヲラブ内外でご好

評いただいております.加えて、当クラブはまj脇CS主査を蛾山し、ワイズデーにおいても多大なご協力を賜りました。

会長として特に(nfかができているわけではないのですが、~重品会在中心lこ、メンバーの智さまのおカ、げで光尖

した上半101を過ごすことができました。

下半期も己の耐iれに乗り、委員会活動を軸にメンバー聞の税雌を深めながら、 15周年を迎えることができるよう

ワイズ活動を裂しみたいです。京都部内のヲラプの皆さまにおかれましては、 F半期も当クラブの 15周年の PRに

お邪腐するかと!iじますが、 fHかく迎え入れていただけますと:幸いです。

やってやろう!

と新しい挑戦 ~t J;(伺lフ ロ ンティ アワイズメ ンズクラブ

制 福島

ワイズメンとしての続験 ・知識も乏しいまま、今IVI会長峨をさせてffiくJHになり、なるようになるやろ f

やってやろう 1の気持ちからスター トし気が付けば半期終わってました。

今まで参加したととが無い、京都市内での告白11業会議(参加した数は少ないですが ・・・ )

北の*て舞鶴カ、ら京の剖lにJI!:円に行くのは中々大変ですが、書IJllさせてmくと部長 ・各事業主査 ・他クラブ会長

速の御指導も有り来しくやらせて瓜いてます。

会員数は l名のi且会封、 l名の入会者となってますが、この先新たに説附らしいメンバーに出逢えると期待してます。

その為にはもっと北京都フロンティアの認知度在高め、入会したいと思って頂ける会にメンバー全員で頑強ってい

きたいです.

当クラブの脱状一時大きな活動として YMCA杯学賞野球大会の 5四日をJ!!I'HIこII月末より 2日間に渡り開仙し、

今大会も記憶に残る端IWらしいプレー 声t涯を我々にもうえて削きました。

来年度は吋クラブ I0 問!I'を迎えます。 コロナ過にて 5N~年をする事が111来ず初めての大きなイベントをするJfIと

なり、本当に手傑りのI:jJですが自分たちのキャパの中で山来る111をしようとメンバー内で話し合い

2026年 HI4 1-1 (土)会場は脚官jホテルベルマーレで 10同年記念例会を出mする'11が決定しま した。

凶年事業 氾念例会内容をメンバー内で日々少しずつですが話し合ってる状況です。

下半期もメンパーとHにワイズメンら しく頑張っていきたいと旦lいます。



一意専，心

徹底し

積極的に参画する
J;( r.I~ブラ ッ クワイズメンズヲラプ

会且 森 大哲

ブラックヲラプは今IVIで第三IVI、初代力、ら引き継ぎ二代目の会民をさせていただいております。

今IVIは、メ ンパー全日が積極的に例会やワ一世に参画することで制肢を深め、心の拠り所となるようなヲラプの基

礎を梢策することを活動方針として参りました。

プラッウクラブのメインイベントである地蔵盆イベントでは、 hl都市役所lFiの広胞で約 600品以上の方にお越しい

ただき、椛太に1m似することができました。少ない人数での開制iでしたが、大学生ボランティアの皆様にもど協力

いただき、1!IPIHJWJさせることができたことはクラブの:J.f績とヲラプメンバーの自信に擦がったのではないカ、と思っ

ております。

現住のクラブの課題は、メンパーのi¥'lQです。一時的に人数が減りましたが、現在の EMC委員長の献身的な活動に

より、議附らしいメンバーが続々入会してくださっています。20名在日照に、引き続き活動して参ります。

また、今IVIは他のヲラブとの交請iを偵極的に行っております。他のヲラブの例会に参加させていただき情報交換を

行ったことで、 1'1クラブの運営者変革していくきっかけになりました。現在もまだ試行錯誤を続けておりますが、

時代にあわせて柔軟に、 (IIJよりもメンバー全日が積極的に業しめることを第一義として、志を同じくしたfllJII.Uと会

えるヲラプ作りを進めて参りたいと思っております。

第29期京都部 photography
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ワイズ、 を楽しむ!

Reestablish y's Ties 

~ワイズの鮮の再構築~

新年あけましておめでとうございます。

2024 iF-も過ぎ去り 2025年者迎え、皆織の益々のご活蹴を御祈念巾L上げます。

沖縄ワイズメンズクラブ

凶 手登根正

さて，N'制では、一足早く 『さくらJCソメイヨシノではなく八司脳とういう樋克iですが )の季節を迎える季節となり、

旧正月を過ぎますと瞬く!日lに容の宰節を迎えます。その中で、 2024-25<1'上IVIが終わり、過ぎた半年を振り返り

ますと、}町村jに掲げました 2024.25年度の抱負といたしましては次の三本位で進めることを掲げておりました。

1. ilJlaIしたワイズメンズクラブの活動を加速させる

2 沖縄YMCA とのi1H1~再構築を継続する

3 ワイズの爪;111を楽しみなが地域に仕える

この中では、 N'制YMCAとの述拠再構築に注力在行い、 YMCAサマーキャンプなどに沖縄新風クラブと共に参加

することができ、世しでありますが関係の再構築を果たすことができたと巧えております。残り半年、次の日開と

いたしましては、同1>>1したワイズメンズクラブの活動を加速させるために、 fuJよりも会員噌強に注力をしてまいり

ます.会員をJ1'lやすことでヲラブの基礎力者高めて、経済基飽を態石なものとして、ワイズの活動を業しみなが地

域に仕えることをしたいと与えております。

2024.25年度の FJVJもよろしくお願い致します。

沖純からワイズの新しい風を!

ワイ を発見し伝えていく 沖縄新風ワイズメンズクラブ

出 金武朝成

もう、会長二JVJJJの 2024のJVJも半分を過ぎてしまいました。今JVJは、念願でした沖縄 YMCAとの関係も次第に

構築できており、立のキャンプへの支提参加もすることができました。

EMCに1則しては、 今凶も日開に述せず、会員附強はならずという結県となりました。活動に関しても、大きな進

展が見られず、以くも停滞気味という状況です。今一位、意義をII¥Jい砲して、 117をかけることから始めて行くことを、

クラブnとともに行っていきたいと思います。
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